

めろんぐみだより

令和 4年 4月28日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

暖かい陽気と共に、新しいクラスでの1年がスタートしました。めろんぐみは、5名の新しいお友達を迎えました。(5月からあと1名迎えます)入園してきた子どもは少しずつ園での生活にも慣れてきて、笑顔も見られるようになってきました。進級した子どもは、めろんぐみの帽子、体操服、上靴を嬉しそうに身につけ「めろんさんやから～」と得意げに言っていたり、新しいお友達にも興味津々で優しく声をかけたりする姿も見られます。お友達との関わりを楽しみながら、過ごしていけるといいなと思っています。



めろんぐみになって、新しい活動も増えました。初めての清掃デーでは、保育者の話を聞いて、お掃除を頑張ってくれていました。YMCA体育教室ではリーダーと一緒に体を楽しく動かしました。また、リーダーの名前があやふやで「どんぐりリーダー？ドンキさん？あれ～？？」と友達と言い合って笑いあっていました。ドンキーリーダーや友達と一緒に体を動かす楽しさ、できた時の嬉しさを味わえるようにしたいと思います。

さらに5月には初めての遠足も予定しています。先日、練習としてお弁当箱と水筒をもってきていただきました。鞆に2つが入っているだけで、ウキウキとうれしそうに登園してくれた子どもたち。ホールにシートを敷いてお茶を飲むだけで20分ほどかかっていましたが、自分の水筒、シートが使えてとてもうれしそうでした。給食をお弁当箱につめ、汁物があつたので机で食べましたが、「おいしいー!!」といつもよりよく食べていました。遠足により期待を持たたと思います。ご準備いただきありがとうございました。遠足もよろしく願います。



この1年子どもたちの好きなものをたくさん見つけながら、保育に活かし友達や保育者と一緒に楽しく過ごせるようにしていきたいと思っています。保護者の皆様とも子どもたちの成長を一緒に見守っていきたくと思っています。よろしく願います。



おねがい

持ち物には必ず名前を書いてください。以前書いていただいたものは名前が薄くなっていないかご確認ください。

